

des techniques très particulières. Les larves du clytre à 4 points (*Clytra quadripunctata*) ont ainsi opté pour une méthode de guerre classique: le blindage. Dès qu'elles éclosent, elles s'empressent de se fabriquer leur petit bunker individuel avec de la terre, de la salive et leurs propres excréments. La trappe d'entrée est formée par la caboche extrêmement dure et plate des larves qui ne laisse dépasser que leurs pattes. Ce fourreau très solide constitue une sorte de tank, à l'aide duquel elles peuvent déambuler dans les galeries de la fourmilière et résister aux éventuels assauts des fourmis. Les acariens *Macrocheles rettenmeyeri* ont un